まるごとりんど

りんごの郷 エンジョイ生活 R5

~思わぬ贈り物~

とあるご縁で老舗パン屋カネヨシ様よりイタリアントマト・サンマルツァー/を大量に いただきました。

いただいた直後、施設長と管理栄養士でさっそくパクリと味見。「甘い!加工用って言われるけ と、生でいけるよ。」「柔らかい、美味しい!」と好評でした。生でもこれだけ美味しいのですか ら料理したらもっと美味しくなるはず…

7777しながら厨房職員とメニューを検討し献立は 【たっぷルトマトのミネストローネスープになりました。 大量のサンマルツァーノトマトを使用したミネストローネは塩味ではなく 旨味の濃いスープに変身しご利用者の皆さんの元へ運ばれました。













お味の感想は聞くまでもなく、皆さんの笑顔で充分伝わってきました。 パンのカネヨシ様 ご厚意感謝申し上げます。

ちなみにパンのカネヨシ様は以前情報誌「こまち」にも紹介された名店です。 「こまち」に掲載された食パンは言わずもがなですが、どのパンのお勧めですので ぜひ機会があればお試し下さい。

~祝 敬老会~

今年100歳を迎えられる方をはじめ、皆様の長寿とご健勝を寿ぐお祝いを ささやかなから開催いたしました。

本来であればご家族の皆様にもご参加いただきたかったのですが、 医療警報が発令されている最中でありインフルエンザも流行し始めているため断念せざるを得ませんでした。 一緒にお祝いを…と考えられていた皆様にはご迷惑をお掛けし申し訳ありませんでした。

その分、係をはじめとする職員は皆様に楽しんでいただけるよう苦心していました。





敬老の日献立は、お祝いなのでお赤飯、茶わん蒸し、揚げ豆腐あんかけ、野菜、 紅白饅頭ハーフ&ハーフ…「うわ〜御馳走だ、食べていいの?」と歓声があがり、可愛らしい 紅白饅頭に手が伸びます。







昼食を食べ終わる頃、どこからか祭囃子と甘い香いが漂い綿菓子が振舞われました。 「大きいね」「私にもちょうだい」「大きいの、お願い」甘い香いに皆さん童心に 返ります。綿菓子に夢中になっていると今度は獅子舞道中の練り歩きが始まりました。 「お獅子だ」「懐かしいね」「あ~お獅子に噛まれるよぉ」「あら、おかめも」「こっちこっち」 お獅子もオカメもあちらこちらで手招きされていました。











さて最後の催しは職員とご利用者との共同作業【フルーツサンドつくり】です。 施設ではおやつ作りを実践していますがフルーツサンドは初の試み、暑さで生クリームが だれてしまうのでは?上手くサンドできるかしら等々不安はありましたが何とか 皆さんに振舞われました。 お味も大好評であっという間にお皿が空になっていました。







《皆さんの写真から雰囲気を感じていただければ幸いです。 》

令和5年10月11日発行 社会福祉法人 ジェイエー長野会 北信地域事業本部 特別養護老人ホーム りんごの郷